



LIFESTYLE  
par Marie Daumas

## Cru Boutenac Le carignan en majesté

Le cru Boutenac, c'est la rondeur, la douceur des tanins, ce qui n'exclut ni la concentration ni la force. Implantée au cœur des Corbières, l'appellation, reconnue en 2005, puise son équilibre d'un cépage-phare : le carignan.

Des vins élégants, avec plus ou moins de générosité et de fraîcheur, qui révèlent culture, authenticité et savoir-faire. Des vins d'exception mûris sous le doux soleil méditerranéen, des rendements faibles, une cueillette à maturité, une vinification adaptée à chaque cépage, et un assemblage subtil, n'est pas Cru Boutenac qui veut ! Seule appellation à imposer un minimum de 30 % de carignan, l'AOC Corbières-Boutenac, qui se situe autour du massif du Pinada, se distingue par ses caractéristiques organoleptiques : robe profonde parcourue de reflets violets, senteurs d'épices douces et de fruits mûrs, tanins enrobés et harmonieux, notes flatteuses de moka et arômes de violettes, olives noires, réglisse, cuir, caramel. En bouche, ces vins rouges de caractère sont charpentés et l'amplitude de leur puissante palette aromatique s'accorde à merveille avec les plats du terroir... Pour pousser le bouchon de la qualité encore plus loin, ces vignerons se sont imposés un cahier des charges rigoureux et caracolent au sommet de la pyramide des vins languedociens, intégrant la carte des restaurants étoilés du monde entier. Le fruit de conditions de production drastiques tant dans les vignes qu'en cave. Toute irrigation est interdite. Après embouteillage, le vin doit être obligatoire élevé sur place pendant au moins 2 mois et des commissions de dégustation contrôlent sa qualité tout au long de cette période.

### Un parcours œnotouristique de toute beauté

On retrouve ces vins pépites dans dix communes de l'Aude (Boutenac, Ferrais-les-Corbières, Fabrezan, Lézignan-Corbières, Omaisons, Luc-sur-Orbieu, Montséret, Saint-André-de-Roquelongue, Saint-Laurent-de-la-Cabrerisse et Thézan-les-Corbières). Ici, le paysage est ravissant et prend même des airs de petite Toscane grâce à la douceur de ses

reliefs, ses belles vignes ondoyantes et ses cyprès majestueux. On rejoint Saint-André-de-Roquelongue et ses belles maisons de maître, Montséret, Thézan-des-Corbières et Saint-Laurent-de-la-Cabrerisse. En chemin, on se laisse tenter par l'une de ces belles allées qui mènent dans un domaine viticole où le caveau est ouvert au public. A Villeneuve-La-Crémade, on profite d'un superbe panorama depuis les ruines du château situées sur un éperon rocheux. A Thézan, une jolie balade à travers sous-bois et garrigue mène à la cave de La Caune habitée dès la Préhistoire. Un délice ! ■

04 68 27 73 00 et [www.cruboutenac.com](http://www.cruboutenac.com).



CRÉPUSCULE,  
L'ÉCHAPPÉE BELLE ET  
ATAL SIA, DES CUVÉES  
EMBLÉMATIQUES DU CRU  
BOUTENAC QUI MARIENT  
FORCE ET DOUCEUR...